

Michaelschüler sammeln Müll ein

Papenburg (eb) – Nach coronabedingter Pause fand jetzt wieder die von der Stadt organisierte Aktion „Papenburg räumt auf“ wieder statt. Gut ausgerüstet mit festen Schuhen, Einweghandschuhen und Greifern säuberten auch die Schüler der 7. Klassen der Michaelschule die nähere Schulumgebung im Stadtteil Obenende, zum Beispiel den Busbahnhof, die Friedhofsmauer, und den Splittingkanal. Mit vollen Müllsäcken (Plastikflaschen, Glasflaschen, Papier, Folien, Verpackungen, Reifen, etc.) kehrten die Klassen von der Müllsammelaktion zurück und waren erstaunt, wieviel Unrat weggeworfen wird. Ziel dieser Aktion war es, das Umweltbewusstsein der Schüler zu fördern und sie dafür zu



sensibilisieren, in Zukunft weniger Müll zu produzieren und ihnen deutlich zu machen, dass jeder Einzelne einen Beitrag zum Umweltschutz leisten muss.

Michaelschule-Foto